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14 марта, в рамках работы штаба по содержанию дорог в зимний период, прошла
встреча городского головы Евгения Клепа с руководителями служб такси, ГАИ и
частными перевозчиками. Несмотря на то, что количество дорог, обслуживаемых
предприятиями на договорной основе, увеличено более чем в два раза, участники
встречи отметили положительную динамику по работе штаба и снижению количества
ДТП на 35%.      
  По словам Евгения Клепа, для обеспечения бесперебойного движения транспорта этой
зимой была задействована вся техника предприятий, под уборку снега была
оборудована, в том числе, дополнительная коммунальная техника. Задача - поэтапно,
системно перейти к механизированной уборке улиц и тротуаров.

  По сравнению с предыдущей зимой на дороги города было высыпано на 3 тысячи тонн
меньше посыпочного материала (отсева и песка), которым забивались ливневки,
наблюдалось большое скопление песка на газонах города. Городской голова
поинтересовался у участников встречи о целесообразности применения данного
подхода к содержанию дорог во втором полугодии.

  По мнению руководителей служб, для эффективного содержания автодорог в зимний
период, уменьшения шуги, следует «снимать» больше снега с поверхности, и только
потом применять посыпочный материал, что позволит усовершенствовать подход.

  Поднимался на встрече и такой вопрос, как состояние трамвайных разъездов. В 2011
году, сообщает пресс-служба горсовета, трамвайное полотно было отремонтировано по
ул. Пушкинской. Во втором полугодии 2012 года здесь планируется проложить
межпутье плиткой. Кроме того, запланированы работы по капитальному ремонту
трамвайного полотна по ул. Гагарина.

  Уже проведены конкурсные торги на выполнение капитального ремонта по улице
Первомайской и текущего ремонта по ряду улиц. Тендерная процедура по средствам
государственного бюджета будет проведена позже. В 2011 году был увеличен срок
гарантийного ремонта дорог с одного года до трех лет, направлены средства, в первую
очередь, не на текущий, а на капитальный ремонт дорог. На 2012 год запланирован
капитальный ремонт по ул. Гагарина, Калашникова, Черняховского, Шепелева.

  В эти дни городской голова Евгений Клеп совместно с руководителями районных
администраций и представителями департамента ЖКХ провел объезды по дорогам
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города. По итогам объездов была поставлена задача отремонтировать переезды. На
сегодняшний день составлены сметы, заключены договора с
предприятиями-подрядчиками и уже на этой неделе будет начата практическая часть
работы.

  Проблемными участками дорог, по мнению участников встречи, которые требуют
первоочередного ремонта дорог, являются ул. Гречнева, Горловской дивизии,
Углегорское шоссе, 40 лет Украины. Городской голова поручил департаменту ЖКХ
включить данные улицы в планы работ и в срочном порядке провести ямочный ремонт.

  Сегодня в рамках местного бюджета на дорогах города применяется временная мера
по засыпке ям шлаком, которая предпринимается до выполнения текущего и
капитального ремонта дорог. И если ранее данная мера оценивалась жителями
неоднозначно, то сегодня ее уже ждут. Кроме того, по словам Евгения Клепа,
планируется ускорить процесс и приступить к разметке дорог, как только это будут
позволять погодные условия.

«Волшебной палочки нет, - говорит городской голова. – Мы отдаем себе отчет, что
проблема ремонта дорог накапливалась долгие годы. Тем не менее, это не выход
говорить о дефиците бюджета и попросту разводить руками. Сегодня уже
просматривается порядка 7 миллионов гривен на ремонт дорог. До 3 миллионов – это
средства местного бюджета, остальная сумма – государственный бюджет (те средства,
которые, в том числе, удалось достичь путем принятия дорог на баланс). За один год мы
не сделаем дороги, но если будет заложена система, будет продолжена и
положительная динамика».

  Городской голова Евгений Клеп подчеркнул важность диалога, обратной связи между
автолюбителями, службами такси, перевозчиками и городской властью. Была
поставлена задача - улучшить оперативное реагирование на обращения посредством
ежедневного подведения итогов работы смены диспетчерами служб такси города и
передачи информации о критической ситуации на дорогах.
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